



21.08.2024 – Communiqué de presse

Au Capitole, *Les Temps modernes* de Charlie Chaplin accompagné par l'orchestre des Jardins musicaux, en présence de Elisabeth Baume-Schneider, conseillère fédérale.

Double ciné-concert le mercredi 28 août pour la réouverture de nos salles: *Modern Times (Les Temps modernes)* de Charlie Chaplin est projeté à 16h et 20h sur l'écran géant du Capitole, accompagné par les 60 musiciens de l'Orchestre des Jardins Musicaux.

La Cinémathèque suisse est heureuse de célébrer la réouverture de ses salles le 28 août à 16h et 20h avec la projection de *Modern Times (Les Temps modernes)*, l'un des chefs-d'œuvre de Charlie Chaplin. L'Orchestre des Jardins Musicaux et son chef Valentin Raymond accompagnent la projection sur l'écran géant du Capitole en interprétant les partitions écrites par Chaplin lui-même. Lors de la séance de 20h, la conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider sera présente à l'occasion de cet événement.

Par ailleurs, la Cinémathèque suisse reprend ses projections dès le lendemain, jeudi 29 août, avec un programme vaste mêlant rétrospectives, intégrales et avant-premières ! Découvrez le programme avec [le nouveau trailer de la rentrée](#) !

[Images du film](#) | [Informations *Modern Times*](#) | [Billetterie](#) | [Festival des Jardins Musicaux](#)

[Contact presse](#)